

## Ouverture du musée de site de Tulipe

Écrit par Catherine Lara

Dimanche, 25 Mars 2007 00:36 - Mis à jour Mercredi, 16 Septembre 2009 11:53

---

Au bout de plusieurs années de travail, la mairie de Quito ouvrira aujourd'hui au public le nouveau complexe touristique/archéologique de Tulipe, localisé dans la région nord occidentale de Pichincha. Le site a été classé comme centre cérémoniel de l'ethnie yumbo (600 av. J.-C.), et s'articule autour de deux espaces de visite : le musée, qui informe le visiteur au sujet du projet archéologique et ses découvertes, et le complexe cérémoniel, configuré autour des piscines rituelles principalement. De fait, Tulipe s'est aussi défini comme un axe de célébrations votives indigènes.

[Lire l'article complet dans Hoy](#)